



## Polizeirevier Salzwedel

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 11.04.2022 bis 12.04.2022

### Anhänger mit DDR-Kennzeichen

Ziemendorf, Dorfstraße, 11.04.2022, 14:35 Uhr

Am Montagnachmittag fiel einer Polizeistreife in Ziemendorf ein Kleintraktor mit PKW-Anhänger dahinter auf. Bei der Kontrolle des Gefährtes und des 76jährigen Fahrers mussten die Beamten feststellen, dass sich am Anhänger noch ein altes DDR-Kennzeichen befand. Auch die letzte Hauptuntersuchung des Anhängers war nicht viel jünger und stammte aus dem Jahr 1994. Dem Fahrer wurde die Weiterfahrt untersagt sowie ein Strafverfahren wegen Kennzeichenmissbrauch und des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz eingeleitet.

### 2 Unfälle, 2 Leichtverletzte - 1 Unfallort

Kalbe - Neuendorf am Damm, L21, 11.04.2022, 14:55 Uhr und 15:55 Uhr

Ein 47jähriger fuhr mit seinem Ford Focus auf der L21 von Kalbe nach Neuendorf am Damm, als er ein Fahrzeug trotz Gegenverkehrs überholte. Dabei schaffte er es nicht ganz sich rechtzeitig wieder einzuordnen und stieß seitlich mit dem sich im Gegenverkehr befindenden LKW Daimler-Benz eines 44jährigen zusammen. Anschließend kam er von der Fahrbahn ab und auf einem Feld zum Stehen. Der Ford-Fahrer verletzte sich dabei leicht, musste jedoch nicht sofort vor Ort behandelt werden. Der entstandene Sachschaden wird auf etwa 4000 Euro geschätzt.

Während der Bergung des verunfallten Ford Focus vom Feld durch ein Abschleppunternehmen wurde der 60jährige Fahrer desselben beim Arbeiten auf der Straße durch einen vorbeifahrenden VW Golf mit dem Außenspiegel am rechten Ellenbogen berührt und dabei ebenfalls leicht verletzt. Der 68jährige Golffahrer setzte dann zunächst seine Fahrt fort, ohne seinen Pflichten als Unfallbeteiligter nachzukommen und muss nun mit einem Verfahren wegen unerlaubten Entfernens vom Unfallort rechnen.

## **Zigarettenautomat aufgebrochen**

Jahrstedt, Bauernstraße, 12.04.2022, 03:30 Uhr

In der Nacht von Montag zu Dienstag wurde in Jahrstedt in der Bauernstraße ein Zigarettenautomat aufgehebelt bzw. aufgeflext. Alle darin befindlichen Tabakwaren sind durch die bisher unbekanntes Täter mitgenommen worden. Der Schaden soll schätzungsweise 500 Euro betragen. Wer Hinweise zum Diebstahl geben kann, meldet sich bitte bei der Polizei in Salzwedel (03901 8480).

## **Kabelbrand**

Waldstück zw. Klötze und Schwiesau an der L19, 12.04.2022, 08:20 Uhr

Am Dienstagvormittag kam es in einem Waldstück an der L19 zwischen Klötze und Schwiesau nach ersten Erkenntnissen zu einem Kabelbrand der Hydraulik einer forstwirtschaftlichen Maschine. Dieser konnte schnell durch 12 Kameraden der Feuerwehren aus Klötze und Kusey gelöscht werden. Der entstandene Schaden an der Maschine soll etwa 7000 Euro betragen.

## **Einbruchsversuch**

Mechau, Kita, 11.04.2022 20:00 Uhr - 12.04.2022 07:00 Uhr

Bisher unbekanntes Täter haben in der Nacht vom Montag zum Dienstag versucht in die Kita in Mechau einzubrechen. Zunächst versuchten sie mittels eines Ziegelsteins ein Thermofenster einer Tür zum Hauptgebäude einzuwerfen. Die Scheibe wurde dabei beschädigt. Auch das Zylinderschloss der Tür hielt dem Einbruchsversuch stand wurde jedoch dabei unbrauchbar gemacht. Von einem Spielhaus auf dem Gelände der Kita wurde dann ebenfalls noch ein Fenster beschädigt. Der Schaden wird auf 300 Euro geschätzt. Hinweise zur Tat nimmt die Polizei in Salzwedel (03901 8480) entgegen.

## **Geschwindigkeitskontrollen**

Leppin, Leppiner Dorfstraße (B190), 11.04.2022, 15:00 – 16:00 Uhr

Für eine Stunde wurde in Leppin eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Von 130 gemessenen Fahrzeugen verstießen zwei Fahrzeugführer gegen die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h. Diese müssen nun mit einem Verwarngeld rechnen. Der schnellste Fahrer wurde mit 65 km/h gemessen.

Brietz, Schäferdamm (B71), 11.04.2022, 17:00 – 18:00 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle in Brietz wurde die Einhaltung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h überprüft. Dabei passierten gut 85 Fahrzeuge die Messstelle. Insgesamt 5 Fahrer waren zu schnell unterwegs, welche nun alle ein Verwarngeld bezahlen müssen. Das schnellste gemessene Fahrzeug brachte es auf eine Geschwindigkeit von 67 km/h.

Letzlingen, Magdeburger Straße (B71), 12.04.2022, 09:00 - 11:45 Uhr

Vor der Kita in Letzlingen wurde eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Dabei wurde die Einhaltung der dort ausgeschilderten zugelassenen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h kontrolliert. Gut 325 Fahrzeuge passierten die Messstelle, von denen 30 zu schnell unterwegs waren. Nun müssen 20 Fahrer mit einem Verwarngeld und 10 mit einem Bußgeld rechnen. Die schnellste gemessene Geschwindigkeit von einem PKW Renault betrug 74 km/h.

Kahrstedt, L12, 12.04.2022, 11:00 – 12:00 Uhr

Die Einhaltung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h innerhalb einer geschlossenen Ortschaft wurde in Kahrstedt kontrolliert. Dabei wurden 20 Fahrzeuge gemessen. Zwei Fahrzeugführer verstießen gegen die Geschwindigkeitsbegrenzung und waren zu schnell unterwegs. Diese müssen nun ein Verwarngeld bezahlen. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug an dieser Stelle 70 km/h.

(IR)





Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10  
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198  
Fax: (03901) 848 210

Mail: [bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de)